



7 Pièces

420 m²

Réf. 1-4057VM

11 500 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située au cœur du célèbre Cap d'Antibes, magnifique demeure de prestige à quelques pas de la mer. La villa présente une architecture de style néo classique, aux finitions haut de gamme. Sur trois niveaux, elle offre 420m² sur un terrain de 2408m². Au rez-de-jardin, une suite avec salle de bain et dressing, une chambre, une cuisine ouverte sur le séjour avec accès à la terrasse et à la piscine. Au niveau principal, un immense séjour / salle à manger avec accès à la terrasse, une cuisine aménagée. Au premier niveau, une suite avec salle de bain et double dressing, accès terrasse, deux ...

Ideally located in the heart of the famous Cap d'Antibes, magnificent prestigious residence a few steps from the sea. The villa presents a neo-classical style architecture, with high-end finishing's. On three levels, it offers 420sqm on a plot of 2408sqm. On the ground floor, a suite with bathroom and dressing room, a bedroom, a kitchen open to the living room with access to the terrace and the swimming pool. On the main level, a huge living / dining room with access to the terrace, a fitted kitchen. Upstairs, a Master suite with bathroom and double dressing room, and access to the terrace. Two ...

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

